
высшего образования <<крымский федеральный университет
имени В.И. Вернадского)

Протокол ЛЬ 4

Заседания Ученого совета
от 2| марта 2024 года

Всего членов совета - 44
Принимали rIастие в голосовании -З4

Председатель Ученого совета - Курьянов В.О.,

Секретаръ Ученого совета - Митрохина Л.М.

1. О присвоении почетных званий.

Докладывает:

2. О рекомендации к избранию и включении
претендентов на замещение должности заведующего
кафелрой и профессора в структурных
подразделениях Университета в бюллетени для
тайного голосования,
докладывает:

3. О рекомендации к изданию уrебно-методических
пособий, о присвоении грифа ФГАОУ ВО <<КФУ

им, В.И. Вернадского>.
Доrсладывает:

4, О Щорожной карте цифровой трансформачии
Университета на период до 20З0 года.

Докладывает:

5. О результатах научной деятельности Itрьмского

федерального университета имени В.и. Вернадского
в 2023 голу.
Докладывает:

6. О реализации в ФГАОУ ВО (КФУ
им. В, И. В ернадского ) мероп риятий Комплеrссного
плана по противодействию идеопогии терроризма в

Российской Федерачии на 2024 -2028 годы.

Докладывает:

Федеральное государственное автономное образовательное учре}кдение

Митрохина Леся Михайловна - ученый
секретарь

Кармазина Наталья Вшtерьевна -
председатель аттестационно-калровой
комиссии

Кармазина Наталья Валерьевна - проректор
по учебной и методической деятельности

Рыбась Александр Фёдорович - проректор по

цифровой трансформации

Любомирский Никопай Впадимирович,
rrроректор по на)ruной деятельнооти

]

Губанова Епена Викторовна - директор
Коорлиншlионного цонтра по вопроса},t

формирования у молодежи активной
грФкданской позиции, предупреждения l

можнационшIьньж и межконфессионаJIьньж
конфликтов, противодействия идеологии
торроризма и профилактики экстромизма



ПЕРВЫЙ ВОШРОС.
слушдли: информацию ученого секретаря Митрохиной л,м, о присвоении

почетных звании.

ПОСТАНОВИЛИ:
за многолетний добросовестный труд, высокий профессионыIизм,

значитепьный личный вкпад в процветание и развитие Университета и в связи с

80-летним юбилеем со дн,I основани,I Гуманитарно-педагогической академии

(филиал) в г. Япте присвоить почетное звание "заслуil(енный преподаватель

ФГАОУ ВО "КФУ им. В.И. Вернадского":
_БекировойЭлъмиреIТТевкетовне,ДоцентУкафедрыисТорииИ

фипософ ии Института 11едагогики, психологии и инкJIюзивного образования

Гуманитарно-педагогической академии (филиал) в г, Ялте,

Результаты голосовапия - единогласно,

второЙ вопрос.
слушдли: информачию председатепя аттестационно-кадровой комиссии

Кармазиной Н.В. о рекомендации к избранию и вкJIючении претендентов на

замещение должности заведующего кафедрой и профессора в структурных

подразделениях Университета в бюллетени для тайного голосования,

КармазИна Н.В.: t2 марта 2о24 состоялосъ заседание аттестационно- кадровой

комиссии педагогических работников, относящихся к профессорско-

преподавательскому составу ФгдоУ вО (кФУ им, в,и, Вернадского>>, на

котороМрассМаТриВыIсяВопросоВыНесениирешенияоДоПУскепретенДеНТа
гербера ю.Б. к }п{астию в выборах на замещение должностей педагогических

работниково относящихся К должностям профессорско-преподаватепьского

состава инстиryта <<дгротехнологическая академиrI> (объявление от 19,01 ,2024)

заведуюЩий кафедрой технологии и оборудования производства и переработки

животноводства ф аrqулътета механ йзации и пищевых технопогий,

,Щокупленты, предоставленные претендентом Гербером ю,Б, для уIастия в

выборах по объявJIению от 19.0t .2О24, соответствуют требованиям, ук€ванным в

положении о выборах деканов фащультетов (диреКТОРОВ ИНСТИТУТОВ) И

заведующих кафедрами ФгдоУ вО кКФУ им, В,И, ВернадскОГО>>;

утвержденного прик€lзом ректора Университета от L2,o3,2O21 года JФ157 (с

12марта2024состоялосъЗасеДание€}ТТестационно.кадровойкоМиссии
педагогических работниково относящихся к профессорско-преподаватепьскому

составу ФгдоУ Во (кФУ им. в.и. Вернадского), на котором рассматривался



вопрос о вынесении решения о допуске претендента IIIвец Д,Б, к участию в

выборах на замещение должностей педагогических работников, относящихся к

доJIжностям профессорско-преподаватеJIъского состава Института (Таврическая

академия) (объявление от

экономической географии им.

17.01 .2О24) заведующий кафедрой социапьно-

н.в. Багрова фаrсультета географ"и, геоэкологии и

туризма.

,Щокументы, предоставленные претендентом Швец д.Б. для rIастия в

выборах по объявпению от 17.0t ,2024, соответствуют требованиrIм, укЕванным в

попожении о выборах деканов фащультетов (директоров инстиryтов) и

заведующих кафедрами ФгдоУ вО кКФУ им. В.И. Вернадского>>,

утвержденного приказом ректора Университета от |2,о3,2021 юда Ns157 (с

изменениями).
12 марта 2024 состоялосъ заседание аттестационно- кадровой комиссии

педаюгических работников, относящихся к профессорско-преподаватепъскому

составу ФгдоУ Во (кФУ им. в.и. Вернадского), на котором рассматривался

вопрос о вынесении решения о допуске претендента Гоryнской Т,д, к r{астию в

выборах на замещение должностей педаюгических работников, относящихся к

должностям профессорско-преподаватепьскою состава ФгдоУ во ((кФУ

им. В.И. Вернадского> (объявление от 12.01 .2о24) заведующий кафедрой основ

российской го суларственно сти.

,щокументы, шредоставленные претендентом Гоryнской т.д, для )цастия в

выборах по объявлению от 12.01 ,2024, соответствуют требованиям, укЕванным в

положении о выборах деканов фаrqультетов (директоров инстиryтов) и

заведующих кафедрами ФгАоУ вО (кФУ им, В,И, Вернадскою>"

утвержденного приказом ректора Университета от |2.0з.2о21 года J\b157 (с

изменениrIми).
t2 марта 2024 состоялось заседание аттестационно_ кадровой комиссии

педагогических работниково относящихся к профессорско-преподавательскому

составу ФгдоУ во 11КФУ им. в.и. Вернадского), на котором рассматривыIся

вопрос о вынесении решения о допуске претендента Мирошниченко н,в, к

уIастиЮ В конкурсе на замеЩение должностей педаюгических работников,

относящихся к должностям профессорско-преподавательског0 состава Института

биохимических технолоГий, экологии и фармации (объявпение от 28.|2.20Zз)

профессор кафедры фармации.

,Щокументы, предоставJIенные претендентом Мирошниченко н,в, дJUI

rIастиЯ в конкуРсе пО объявлеНию оТ 28.L2.2023, соответствуют требованиям,

указанныМ В Регламенте проведения конкурса на замещение должностей

педагогических работников, относящихся к гlрофессорско-преподаватепьскому



составу ФГАОУ ВО (КФУ им. В.И. Вернадского>>, утвержденного приказом

ректора Университета от 29.06.2018 года J\Ъ562 (с изменениями).

|2 марта 2024 состоялосъ заседание €хттестационно- кадровоЙ комиссии

педагогических работников, относящижся к профессорско-преподавательскому

составу ФГАОУ ВО (КФУ им. В.И. Вернадского), на котором рассматривался
вопрос о вынесении решения о допуске претендента Медха И. к уrастиЮ в

конкурсе на замещение должностей педагогических работников, относящихся к

должностям профессорско-преподавательского состава Института экономики и

управления (объявление от 19.01 .2024) профессор кафедры менеджмента.

,Щокументы, предоставленные претендентом Медхом И. для участия в

конкурсе по объявлению от 19.01 ,2024, соответствуют требованиrIм, ук€lзанным в

Регламенте проведениrI конкурса на замещение должностей педагогических

работников, относящихся к профессорско-преподавательскому составу ФГАОУ
ВО (КФУ им. В.И. Вернадского)), утвержденною приказом ректора Университета

от 29.06.2018 года Ns562 (с изменениями).

ПОСТАНОВИЛИ: рекомендовать к избранию и включить претендентов на

замещение должности заведующего кафедрой и профессора в структурных

подразделениях Университета в бюллетени для тайного голосования.

Результаты голосования - единогласно.

Курьянов В.О.: Нам необходимо избрать счетную комиссию в составе 3-х

человек. Предлагается следующий состав счетной комиссии: Сметанко А.В.,

Мипюков В.В., Вольфман Ю.Б. Кто за это предложение? Спасибо. Единогласно.

Перерыв для тайного голосования.
Курьянов В.О.: прошу счетную комиссию приступить к работе.

Список избираемых на должность заведующего кафедрой
ФГАОУ ВО (КФУ им. В.И. Вернадского>>

(Заселание Ученого совета от 2l марта 2024 г. NЬ4)

Фио .Щолжность Еа которую
претендует

Ученая степень,
звание

,Щоля

ставки

И н сmumуm < Д ер оmехн оло ?uчес кая aKad qwuя >

1. Гербер Юрий
Борисович

заведуюшlий кафедрой

технологии и оборулования

произвоlIства и переработки

живоl,It о l]одства факультета
механизации и пищевых
технологий

доктор технических
наук, профессор

1,0

О бtц е вуз о в ская каф е Dp а
1 Гогунская Татьяна заведуlо l t{ий кафелрой основ кандидат 1,0



российской госуларственности

Инсmumуm к Таврчческая акаd еtчluя))

кандидат

географических наук,

доцент

заведуrощий кафедрой

соци альпо-экономической
географии им. Н.В. Багрова

факулы,ета географии,

геоэкоJtогии и туризма

Швец Александра
Борисовна

Список избираемых на должность профессора

ФГАОУ ВО (КФУ им. В.И. Вернадского>)

(ЗаседаНие УченОго совета от2| марта 2024 г, Nb4)

:

ТРЕТИЙ ВОПРОС.
слушлли: информацию проректора по учебной и методической деятельности

Кармазиной Н.В. о рекомеFIдаr{LIи к изданию учебно-методических пособий, о

присвоении грифа ФгдоУ Во (КФУ им. В.И. Вернадского)).

ПОСТАНОВИЛИ:
1. Рекомендовать к изданиlо:

1.1. учебно-методическое tlособие <Collection standart test for indePendent

work of students of clental faculty Ьу discipline <Prevention and соmmuпаl dentistry>

(перевод <<сборник типовых тестов для самостоятельной работы студентов

стоматологического факультета IIо дисциплине <Профилактика и коммунальная

стоматоЛогия>) для обучающихся по специальности 31,05,03 Стоматология (на

английском языке). Двторы - Галкина О.П., Михайлова Т.В., ,Щовбня пt,д,,

Полещук о.ю., Жердевой г.в., }Кировым А,и,

1.2. Учебное пособие <Jlучевые методы диагностики в стоматологии)) для

студентов, кJIинических ордиIlаторов и врачей стоматологов, Авторы

Щолэкность на которую
претендует

й 
", ^ 

rr*,y r"n r, х1,1л4,1.t Lt е с Kux m ех н о л о z uй, э к о л о тull u ф ар wt ацuu

доктор
медицинских наук,

профессор

профессор кафелры
(lарплации

Мирошниченко Наталия
васильевна

Инсmumуm эконоfuluкtt 1l управленuя
доктор
экономич9ских
наук

гrрофессор кафелры

менеджмента
Ибрахим Медх



Черноротов В.А., Крадинова Е,А., Кубышкин

Костенич В.С., Сыроватка И.А., t{epHopoToBa Е.В.
В.А., Опрышко В.В.,

1.3. Учебное пособие Kliundamentals of Diagnostic RadiologP ДЛя

обучающихся по специальЕIости з1.05.01 Лечебное дело,31.08.09 Рентгенология,

клинических ордиЕIатороВ и врачей стоматологов. Авторы - Chernorotov V.А.,

Kostenich v.S., Ifuadinova Е.А., Kubyshkin Y.А., Opryshko v.V., Zvegyncev R.R.,

Karmazin А.К. (lta агlглийском яIз]:Iке).

1.4. Учебное пособие <()сн,овы лучевой диагностики) для обучающихся по

специальности З1.05.01 Лечебrrое дело, 31.08.09 Рентгеноirогия, кJIинИЧеСКИХ

ординаторов и врачей стоматоJlогов. Авторы - Черноротов В.А, Костенич В.С.,

Крадинова Е.А., Кубышкин В.А., Опрышко В.В., Звегинцев Р.Р., Кармазин А.К.

2. Присвои.гь гриф федерального государственного автономного

образовательного учреждения высшего образования <<крымский федеральный

университет имеi]и В.И. Вернадского> :

2.1. УчебFIо-методическому пособию KCollection standafi test fоr independent

work of students of clental faculty Ьу discipline <<Prevention and соmmuпаl dentistry>

(гrеревод <сборник типовых тестов для самостоятельной работы студентов

стоматоЛогического факуль,гета IIо дисцИплине <Профилактика и коммунальная

стоматоЛогия>) д;rя обучающихся по специальности з1.05.03 Стоматология (на

английском язьiке). Двторьт -- l-алкина О.П., Михайлова Т.В., .Щовбня ж.А.,

Полещук О.Ю., }Кердевой Г.В., )Itировым А.И.

2.2. УчебномУ пособию кJiучевые методы диагностики в стоматологии))

для студентов, I<lIинических ор/{инаторов и врачеЙ стоматоЛогов. АвторЫ

Черноротов В.д., Крадинова Е,А., Кубышкин В.А., Орышко в.в., Костенич в.с.,

Сыроватк а И.А,, tlepHopoToBa I],B.

2.З.Учебному tlособию <Fundamentals of Diagnostic Radiologp для

обучаюЩихQя пО сllециальности 3 1.05.0t Лечебное дело, 31.08.09 Рентгенология,

клинических орди}Iаторов и вра.Iей стоматологов. Авторы - Chernorotov v.A.,

Kostenich ч.S,, Кrаdiпоча Е.д., Kubyshkin V.Д., Opryshko V.ч., Zvegyncev R.R.,

Karmazin А.К, (гrа анг:rийском lt:зыке).

2,4. УчебFIомУ пособию <<остrовы лучевой диагностики)> для обучающихся

по сшециальности 3i.05.01 JIечебное деJIо,31.08.09 РентгеНОЛОГИЯ, КЛИНИЧеСКИХ

ординаторов и вра.iей cToMaToJIoIloB. Авторы - Черноротов В.А, Костенич В.С,,

Крадинова Е.Д., Кубышкин В.А,, Опрышко в.в., Звегинцев Р.Р., Кармазин А,к,

з. KoriTpo:rb за испоJIнеFIиеМ данного постановления возло)Itить на

проректора по У'rебной и методцической деятеJIьности Кармазину Н.В.

Результаты гоJIосоваtIия - едиIIогласно.



Во кКФУ им. В.И. Вернадского)) на lтериод до 2030 года,

Наверное, HeMHoгo, I{аучной

срочно собирать эксгtертный

ЧЕТВЕРТЫЙ ВОПРОС.
СЛУШАЛИ: информацию проректора по цифровой трансформации Рыбася

Александра Федоровича о Щорожной карте цифровой трансформации ФгАоу

Курьянов
васильевич.

В.О.: пожалуйста, коллеги, у кого есть вопросы? Даэ Виктор

МилюкоВ В.В.: tIонятно, ч,r,о Длександр Федорович выполнил болъшую

аналитическую рабоr:у, но о/IиIl целовек не может делать дорожную карту. Если

мы возьмем осItоl]ные видь1 работы в Университете: учебная, научная,

управленческая. Я вчера весь BeLIep изучад таблицу реаJIизации всех этих вещей.

улучшилась бы у нас учебная работа, если бы это всё было реаJIизовано? Не

вижу. Кроме эиос, которая нацелена на улучшение, автоматизацию,

упрощеНие рабоТы препоДаватеlrеЙ и т.д. Управленческую работу улучшит это?

опять-таки не касается. На мой взгляд нужно

совет со всех Институтов. Тула не толъко

айтишники должны входить, а представители вот этих сфер управления, потому

что только они, а не айтишники могут ставитъ задачи, что ре€tльно актуально для

Университета. /{.гrяr преподавате;rей акту€Lлъны абсолютно другие вещи, к
примеру, в 2000м L,ОДу я предjтохсил Багрову Н.В. сделать на каждом факультете

несколько муль,гитr,iедийных ауl\иl,орий пятиминутной готовности: включил - и

начаJI лекцию. I'де эти аудитории? Их нет. Я уже не говорю о том, что аудитории

проектируютсrl негIравиIIьно: вай-фай излучатель размещен неправильно, свет

неправильно, охJlаж/{ение неправильно. Как мы всё это делаем? В новых

корпусах огромrIьIе аудитории' но В ниХ незапланированны ни экраны, ни

проектоРы ниLlего. ГIервый M6MQIIT, Длександр Федорович, нужно однозначно

команду собирать "гttодцей, которые Вам в этом помогут, потому что многие вещи

выглядят сырымl4, FIеIIоторые просто абстрактные, а сроки нереаJIьные,

Вы большую работу tIровели по СЭ,Щу. Я Вам намекаю, что Правительство

крыма уже 10 lleT' работает в своей системе сэд прекрасно и наш руководитель

тоже. Нужно рассмотреть все ваl)иаIlты. Второй момент, т,к, мы открыJIи новую

специалЬноQ1L <I{омгtыоl,ернаЯ безошасность)>, то для меня очень актуальна эта

тема. Вот ВЫ говорит,е, чтО булут у ВаС электронные подписи и будет вам

счастье, но э1о не ,гак. N([ного вещей у Вас открыто. Вы стремитесь к открытости

докуменТооборо,га. В чем опас}Iость СЭД. Мы повышаем уровень доверия к

системе. Щанные сис1емЫ доджнЫ бытЪ хорошО продумаНны с точки зрения

безопасности и бытL максимально закрытыми,

И так по каrк/\ой позиLlи1,1 у меня есть замечания, надеюсъ, мы их с

Александром Федоровичем, обсуltим.



Курьянов В.О.: спасибо, Виrс,гор Васильевич, у кого ещё есть вопросы,

суждения. ГIожалуt,iста, Евгений Сергеевич,

Крутиков Е.С.: А_rrександр Федорович, я хотел бы Вас попросить, если Вы

занимаетесь цифровой трансd]ормацией, то начинайте с материаJIьного

обеспечения. I] рамках цифроrзой кафедры нам поставили 15 комгrьютеров, к

сожалению' проIIIеJI уже месяIl, а они так и не подклюЧены, просто лежат

мертвым грузом.

РыбасЬ д.Ф.: Hy)IiHo оставитЬ заявку. У ВаС территоРи€lJIьно расположено три

сотрудника, ко,горI)Iе СПРавятсrI с э,гоЙ задачей в течение дня,

Курьянов В.о.: хорошо, разберитесь, пожапуЙстq в рабочем порядке, Ещё

вопросы? XoporT.to, сшасибо, приса}киваЙтесь, Длександр Федорович,

Я призr:а,геJIеII Rиttтору Васильевичу, но я скажу сJIедующее. Мы можем

сегодня говорить о многих вещах. Проблема безопасности, которая существует в

цифровых се.гяХ хорошо известна. С проректороМ Рыбасем д.Ф. мы ее

I]еоднокРагно. Я tTe спорю, действитеJIъно, необходимо обсудить рядобсуждали
вопросов.

Сейчас по рrI/цУ RоllросоВ, сI]я:]анНых С обеспечениеМ и учебного процеQсц и

управленческой lIеятелъЕIости, и rrаучной работы проведена инвентаризация

цифровой техники. Когда я поJIуLIу общие сведения, то уже буду понимать, что

нам ну}кно закуIIаlт,. дбсолIотЕIо согласен с Виктором Василъевичем, нам нужны

специально оборудоrзанные ауl(и,гории, но я считаю, что вредно rтодменятъ

работу с меJIом и доской t{ре,]еI]тациями. Информачия лучше усваивается

студентами, когllz1 олiи записывают, поэтому использование муJIътимедийных

аудиторий до.ltlttt,tо быть разумны м.

Я не идеализируlо вопросьl, связанные с цифровоЙ трансформациеЙ, потому

что идеалъноr,о в этом мире не существует,

Федоровичем осуж/\аJIи эту l\орожную карту, мы

том чисJIе и BorlpocaM безопасIIости.

У менЯ ITpe/IJ1o)I(eIlиe следуIо11{ее: эту Щорожную карту принять как основу

для дальнейlrtей работы. Посзiе этого я 11о11рошу Длександра Федоровича

подготовить проект приказа о дальнейшей системе работы в направJIении

цифровой трагrсформаLIии Университета. На уровне приказа мы примем решение

мероприят:l,tй, и) безусловно, там найдут отражение все

с безоrlас}tос.гъю и закрытостью нашей системы в тех ее

сегментах, ко,горые этого требуrот. Самое главное - под каждое мероприятие

Когда мы с Александром

основное внимание уделяпи в

и об очередlIостI4

вопросы, связашltые

,ЩорожнОй кар.гЫ булеТ положен о1деJIъный план реализации этого мероприятия,



ПосТАноВИJll4:
1. Принятl, /,{оро>ltЕIую карту цифровой трансформации ФгАоУ Во (КФУ

им. В.И. Верtладского) на период до 20З0 года,

2. Контроль за испоJIнением настоящего

проректора по rди(lровой траrrсформации Рыбася А,Ф,

Результаты I,оJIOсоIваIIия - е/{илIогласно,

пятыЙ вопI}()с.
СЛУШАЛИ: информациtо l]popeкTopa по

ЛюбомиРскогО II.IJ. о резуJIь,tа,гах научной

федеральноi,о yтl и всрситета имеFI п R.И, Вернадского

КурьянОв В.О.: ко1rлеги, есть ли вопросы к Николаю Владимировичу? Вопросов

нет. Тогда, пожаJIуйста, выступJlеtIия, замечания,

Нульга д.А.: IIaN4 LIacTo IIрисыJIаIот департаменты предJIоЖения, чтобы мы

ПрИняЛиУчас'гИеВМероПрИЯ,lИИ,ДЛяЗакрыТиякакоГо-ТоПокаЗаТеIIъкВоТаТакая-
то... МОжем JlI4 N4IэI KCll( струкl,урные поДразделения попроситъ департаменты

принятЬ учас,I]I4е в Р}]Ф, LITOбLI оtlи 1]ыиграпи и составили какую-то квоту, чтобы

закрыть и уJIуI{шIи1'I) ItокаЗа,гели,

ЛюбомирсIсlлй I,}.R.: мы TaKyIo работу уже ведем в рамках привлеченных по

хоздогоВора]\4. I]слИ нужно, т,о мо}кем постаВить плаН и по заявкам, Я за то,

чтобЫ болт,lтtе заrlвоt{ fIОДаВаl'I), потомУ что, если посмотреть результаты

конкурса региоIll]Jli,l1оГо этого I,ода, мы подыIи рекордное количество заявок,

соответствеIIIIо llоJlуL] иJlи peкopi{Hoe количество грантов,

Курьянов I}.(). : сп асибо, коJIJIеги. Пожалуйста, ВитаJIий Николаевич,

Щятел В.Н.: хоItу Ilpoclo IIоIIоJ]нLIтъ. По программе <Приоритет 20з0) сведения

были состоr{ItиIо на октября 2023 года. они значительно

ПриВЛеченНЫс/Iе]IеЖIII)Iесреllсl.r]аВрасЧеТенаоДноГонаУЧно.ПеДаГоГического

работника от ре&JtыIого сектора экономики и от субъекта Российской

Федерации. I]oT i]llecb lla, ecl]b llоказатели, которые мы не выполняем, д по всем

осталъным ilоl(аза.геJlяl\4 по <Приоритету 20З0) мы находимся выше плана,

КурьянОв l].(}.: коJIлегI,I, ссть JIИ ещё вопРосы? Тогда я несколько комментариев

сдеJIаю. Тра/ittttиогtltо у Ilac rtаучныЙ отчёт посвящается главным образом

цифрам, КО'ГОl)l,iе лl]\4еtо,г размерLrостъ рублеЙ, кошичество единиц публикаций,

единиц зaIIIlil]lelllli,lx работ и т.д.Это правилъно с одной стороны, ПоТоМУ чТО

для Минисr,срс,гва KJ]IOL]CBl)lM показателем являются рубли, Нам нужен

содержаТел1,IIыЙ а]IаJIиЗ того, что мЫ делаем. ЕслИ мы говорим о научной работе,

то нужНо tll)с/lс,]]ави,l,ь TeMaT]I,II(y научных исследований, анаJIиз актуаJIъности

постановления возложить на

наrшой
деятелъности
в 2023 году.

деятельности
Крымского



этоЙ тематики. Это важные факторы, из которых вытекают потом рубпи,

копичество публикациЙ, уровень публикациЙ, и многое другое, Где научные

шкоJIы в нашем анаJIизе? Они растворились. llx не остапосъ в Университете. я

думаю' что наМ нужнО такие вещИ простО на просТо раздеЛятъ, ИтоГИ Нау,lной

деятельности действитедьно выражаются конкретными сухими цифрами, Нам

нужно эти вопросы выносить отдепьно на рассмотрение Ученого совета. Вопрос

о наrIных школах очень емкий и очень важный. Он характеризует в том числе

целый ряд параметров нашей работы. Важным пок€вателем также является

количество науIно-педагогических работников до з9 лет, Соответственно

вопрос работы Совета моJIодых rIеных. Мы очень многое за последние годы

упустили, поскольку сочпи второстепенным и неважным, а это важно для

Университета.
Приводились цифры по защите диссертаций и по результативности работы

аспирантуры нашей 3,4Уо в 2о23 годУ. Я не буду характеризовать эти цифры,

они не нуждаюТся В характеРистиках. Это абсОлютно неэффективнаrI работа

аСПИРаНТУРЫ. А ВОТ У МеНя liOllIJUU, кIU l, Jлlyl,ElgРvrrLwLw ADJL,L

количесТву аспиРантов, которыМи он рукОводит, и какова эффективностъ работы
вопрос, Университете является лидером

этого или этих научных рукOводителей. А кто является лидером, и кто

действитедьно выпускает из аспирантуры кандидатов наук? lfu мы допжны знать

в первую очередь, и смотреть на опыт работы коппег наших, которые

эффективно руководят диссертантами. Это тоже уровень нашей научной,

организационной и управленческой работы,
после проведен ия анаIIиза Леся Михайловна предоставит мне информацию,

чем занимаются Ученые советы структурных подра.}делений, Вот у MeHrI

всё

А

ощуттIение, что эти вопросы глубокомУ анапизу не подвергаются. д
начинается с ученых советов факулътетов. Мы восстановили ученые советы

факулътетов. С институтов, с академий. Там ведется основнм работа, То, что

докладывает Никопай Владимирович - это обобщение сделанного,

диссертационных советов. У нас 13 диссоветов, 11Вопрос работы
самостоятельных и 2 в содружестве с другими вузами. Почему мы не слышим

отчетов о работе этих советов? Почему мы не ан€шизируем их работу?

вот так вместе мы можем оченъ болъшой список вопросов составить,

которые должны бытъ в поле зрения и )ченых советов, и руководителей,

Коплеги, прошУ проанапизироватЬ Планы работы уIеных советов Ваших

структурных подрЕlздепений.,Щалъше будем анализировать протоколы,

Любомирский Н.В.: о наrIных шкоJIЕlх вопрос запланирован на Ученом совете,

курьянов В.о.: очень хорошо. Д для чего у нас эффективный контракт? Только

для того, чтобы поJIyIать выплаты или для стимулирования нашей

исследователъской деятельности? И как эффективный контракт впияет на



результативность на)цной деятельности? Здесь нужно делать анализ

показателей: их достаточно/недостаточно; какие пок€Iзатели работают/какие нет.

Мне задают вопросы, lточему в эффективном контракте не учтено оДно, ДРУГОе,

третье. Колпеги, обсуждайте это в коллективах, берите показатели, достигнУТые

вашими сотрудниками, смотрите, что работает, что нет, ,щавайте нам материал

для работы.

,Щавайте дадим оценку департаменту и проделанной работе. Кто за то, чтобы

принrIть отчет и признать работу департамента науIно-исследовательской

деятепьности и проректора по науrной деятельности н.в. Любомирского

удовлетворительной? Спасибо, принимается.

По остальным позициям я предлагаю этот проект принять за осНоВУ и ПОТОМ

мы с Николаем Владимировичем доработаем его по содержанию, рЕlзоШЛеМ

чJIенам Ученого совета, и я попрошIу уже в режиме заочного голосованиЯ

собрать мнения членов Ученого совета. Нет возражений? Спасибо, принимается.

ПОСТАНОВИЛИ:
1. отчет о научной деятельности Крымского федерЕLпьного уЕиверситета

имени в.и. Вернадского утвердить. Признать работу департамента научно-

исследовательской деятельности И проректора по научной деятельности

Н.В. Любомирского удовлетворительной.
2. Щепартаменту научно-исследовательской деятельности

(Клещельская И.В.):

матери€LJIов об открытых конкурсах на гранты Министерства науки и высшего

образования, РоСсийскогО наrIногО фонда' другиХ фондоВ поддерЖКИ на1^lной

деятельности;
ежемесячно доводить до структурных подраздепений сводЕую

статистическую информацию (с накоплением) о выполняемых на базе

подразделенияХ проектаХ и црантах' объеме договорОв НИОКР, ПОЛученных

охранЕых документах на рид, закJIюченных лицензионных соглашений,

публикационной активности.

3.,щиректорам структурных цодразделений и филиалов взять на личный

контроJIь работу по увеличению количества и качества заявок на конкурсы

грантов, по вовлечению в выполнение научных проектов молодых ученых и

студентов.
4. Контроль за исполнением данного постановления возложить на

проректора по научной деятельности Любомирского Н.В.

Результаты fолосования - единогласно.



ШЕСТОЙ ВОПРОС.
слушдли: информацию директора Координационного центра по вопросам

формирования у молодежи активной гражданскоЙ позиции, преДУПРеЖДеНИЯ

межнационаJIьных и межконфессион€tльных конфпиктов, противоДейСтвИЯ

идеологии терроризма и профипактики экстремизма Губановой Е.В. О

реализации в ФГАОУ ВО кКФУ им. В.И. Вернадского) мерогrриятий

в РоссийскойКомплексного плана по противодействию идеологии терроризма

Федераци и на 2024 -2028 годы.

Курьянов В.о.: сгrасибо, Елена Викторовна, вопросы? Хорошо. Это первый раз,

когда Елена Викторовна даJIа нам комплексное понимание того, что проиСхОДИТ

в Университете и в Республике в контексте противодействия тем негативным

явлениям, которые освещапись в том числе и на слайдах. Безусловно Мы К ЭТОМУ

вопросу вернемся уже с конкретикой, и булем об этом говорить не единожды,

потому что проблематика очень непростая. она действительно тесно увязана и с

образовательным процессом, и с досугом наших студентов: с тем, чем они

занимаются поспе окончания уrебных занятий. Поэтому предлагаю сегоднrI

согласиться с тем проектом постановпения, которыЙ ПРеДПОЖеН. ПРОШУ

проголосовать. Кто за? Спаоибо, принrIто единогласно.

ПОСТАНОВИЛИ:
1. Принять информацию к сведению и для дальнейшего }пIета при

организации воспитательной и профилактической работы с обУчаЮЩИМИСЯ.

2. Контроль за исполнением данного постановления возложить на

проректора по молодежной политике Елькина С.В.

Результаты голосования - единогJIасно.

курьянов В.о.: приглашаем счётную комиссию для оглашения результатов
голосования.
выстУПИЛИ: Вольфман Юрий Михайлович. который предложип избрать
председателем счетной комиссии Сметанко Александра Васильевича.
секретарем счетной комиссии Милюкова Виктора Васильевича.
ПО СТАНОВИЛИ : обязанности распределить следующим образом :

Председатель счетной комиссии
Секретарь счетной комиссии
члены счетной комиссии

СЛУШАЛИ: Сметанко А.В. о

протокопов счётной комиссии.

Сметанко Александр Васипьевич
Милюков Виктор Васильевич

результатах голосования и утверждении



Название должности

хнологическая академия>}

заведующий кафедрой

технологии и оборудования

производства и переработки

животноводства факультета
механизации и пищевых

технологий

Гербер Юрий
Борисович

Общевузовская
заведующий кафедрой основ

российской
государственности

Гоryнская Татьяна
Александровна

<<Таврическая академия>>
з2lIlIзаведуюlций кафедрой

социально-экономической
географии им. Н.В. Багрова

факультета географии,

геоэкологии и туризма

Швец Александра
Борисовна

Результаты голосования по выборам на замещение доляtности заведующего

результаты голосования по конкурсу на замещение дол2кности профессора

Курьянов В.о.: Спаоибо, кто за То, чтобы утвердитъ протоколы счетной,

комиссии, прошу голосоватъ. Спасибо, единогпасно,

Председатель Ученого совета

Секретарь Ученого совета

В.О. Куръянов

Л.М. Митрохина

ЗаЛIротив/[Iед.Название должности

И"-""уМЙхимических технол
профессор кафелры фармацииМирошниченко

наталия Васильевна
профессор кафелры

менеджмонта

Повестка днrI исчерпана.
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